

[Video] “Soy una sobreviviente” la potente protesta de constituyente que venció el cáncer de mamas

Una de las reflexiones más sentidas de Alejandra Perez, Convencional perteneciente a la Lista del Pueblo y proveniente de la comuna de Maipú, fue “soy una sobreviviente del cáncer de mama, y sentí culpa por tener una cama, medicamento, pero por qué tengo que sentir culpa, la salud debe ser un derecho”.

La intervención de protesta de Alejandra Perez ocurrió durante la tercera jornada de los discursos de apertura del debate constitucional que tiene por objetivo elaborar la nueva constitución chilena.

Anuncio Patrocinado



Debido a ello la convencional dijo “La tarea que tendremos por delante tendrá decenas de obstáculos, colisionará contra cientos de intereses, enfrentar a quienes no querrán perder su cuoteo de privilegios, pero nada desalentará”.

Esto lo unió a su experiencia personal sobre el cáncer de mamas señalando “soy una sobreviviente del cáncer de mama, y sentí culpa por tener una cama, medicamento, pero por qué tengo que sentir culpa, la salud debe ser un derecho”.

[Video] "Soy una sobreviviente" la potente protesta de constituyente que venció el cáncer de mamas



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Alejandra Pérez es una mujer de 43 años de edad que durante el estallido social en Chile su historia de vida se hizo pública, y en la que debió realizarse una mastectomía luego que el cáncer que padecía no fuera detectado incluso luego de realizarse exámenes médicos preventivos.

<https://twitter.com/bdelamaza/status/1451552612906635265>

y tú, ¿qué opinas?